

El Encuentro de Gloria cerró la Semana Santa 2021

04/04/2021



Imagen del encuentro en la Inmaculada.

El Encuentro de Gloria entre el Santísimo y la Inmaculada Concepción dio ayer, **Domingo de Resurrección**, por finalizada una Semana Santa íntima, solo protagonizada por actos litúrgicos. El acto tuvo lugar en la iglesia de la Inmaculada, y fue seguida por fieles que llenaron el templo, **con aforo** reducido a causa de la pandemia. Este fue el punto final de la conmemoración de **la pasión, muerte y resurrección de Jesucristo**.

El último acto oficial de la Semana Santa eldense de 2021 tuvo lugar a las 12 horas y fue igual que el último Encuentro de Gloria que vio Elda hace dos años, en 2019, cuando la lluvia obligó a hacer bajo techo el último [acto de la Semana Santa preCOVID](#).

El párroco del templo, **Francisco Berná**, fue el encargado de portar en la custodia al Santísimo. Un **acto sencillo** en el que se realizó una **procesión claustral** para que los asistentes pudiesen ver de cerca al Santísimo.

Entonces el sacerdote acercó la custodia a la imagen de la Inmaculada Concepción, que acaba de llegar a Elda tras ser restaurada después de un año. La imagen portaba el **velo negro** que representa el luto, que fue retirado por la expresidenta de la Semana Santa, **Pilar Martínez**, durante la recreación.

El encuentro se desarrolló en un silencio expectante y emotivo, así lo explicó el presidente de la Hermandad de

Cofradías, **José Pascual Barceló**, quien, tras acabar el acto afirmó que **“dentro de lo atípica que ha sido esta conmemoración, sin actos en la calle, se ha podido celebrar todo lo previsto, ha ido todo muy bien y por ello estamos muy contentos”**.

Asimismo se despide de esta celebración con la vista puesta en 2022: **“Deseo que el próximo año ya se pueda recuperar la Semana Santa eldense, lo que será un signo de que todo irá mucho mejor”**.



El acto se celebró durante una misa.